



[Download Rangkuman Biologi Sma Pdf](#)

• **Standar Kompetensi Lulusan 1**

NO	KOMPETENSI	INDIKATOR
1.	Memahami hakikat biologi sebagai ilmu dan mendeskripsikan objek permasalahan biologi melalui metode ilmiah.	Menjelaskan objek dan permasalahan Biologi.

• **Keanekaragaman Hayati**

Keanekaragaman hayati adalah keanekaragaman makhluk hidup di berbagai kawasan di muka bumi. Keanekaragaman hayati terbentuk karena adanya keseragaman dan keberagaman sifat atau ciri makhluk hidup

• **Klasifikasi Keanekaragaman Hayati**

**A. Keanekaragaman Gen**

Adalah variasi susunan gen dalam satu spesies. Gen adalah materi genetik di dalam kromosom makhluk hidup yang mengandalkan sifat makhluk hidup tersebut. Perbedaan (variasi) gen menyebabkan genotipe (sifat yang tak tampak) dan fenotipe (bentuk dan penampilan) pada setiap makhluk hidup berbeda. Adanya perkawinan dan interaksi gen dengan lingkungan dapat menyebabkan terjadinya variasi gen. Variasi gen pada makhluk hidup dapat diumpamakan seperti susunan huruf-huruf *N, A, M, I*. Coba kita buat rangkaian dari keempat huruf itu !

Contoh :

- Spesies kucing (*Felix domestica*), terdapat variasi seperti kucing angora yang berbulu panjang, kucing siam dan kucing Balinese yang berbulu pendek
- Ayam (*Gallus gallus*), banyak variasinya seperti bentuk tubuh, ukuran sampai pada warnanya

**B. Keanekaragaman Jenis (spesies)**

Perbedaan-perbedaan pada berbagai spesies makhluk hidup di suatu tempat disebut sebagai keanekaragaman jenis/spesies. Keanekaragaman jenis biasanya dijumpai pada suatu tempat tertentu yang dihuni kumpulan makhluk hidup dari berbagai spesies (komunitas). Keanekaragaman jenis muncul karena adanya pengaruh gen dan lingkungan.

Contoh :

- Keanekaragaman diantara Kacang-kacangan, kacang hijau (*Phaseolus radiatus*), kacang buncis (*Phaseolus vulgaricus*), kacang tanah (*Arachis hypogaea*), kacang panjang (*Vigna urguiculata*)
- Keanekaragaman diantara genus *Felix* : *Felix tigris* (harimau), *Felix leo* (singa), *Felix onca* (jaguar), *Felix pardus* (panter/macan tutul), *Felix oncolar* (puma), *Felix domestica* (kucing)

---

[Download Rangkuman Biologi Sma Pdf](#)



---

Download Ringkasan Materi UN Biologi SMA 2013. Bila adik-adik ingin melihatnya di blog ini, berikut ini adalah tampilan file Ringkasan Materi .... Download as DOC, PDF, TXT or read online from Scribd. Flag for inappropriate content ...

RANGKUMAN BIOLOGI SMA JELANG UAN.. Downloaded from <http://pak-anang.blogspot.com> Daur Hidup Invertebrata Obelia Aurelia Rangkuman Biologi berdasarkan SKL UN 2013. Downloaded from .... Saya ingin berbagi e-book materi SMA, UN, SBMPTN, TPA dan Mandiri baik IPA maupun ... E-BOOK BIOLOGI ... Materi Sejarah SBMPTN · Rangkuman Sejarah X-XII (ms.word) · Rangkuman Kelas 10-12 (pdf) · Ringkasan ... Jika ingin download sekaligus berbagai materi dan soal bisa cek disini untuk link :: August 17, 2014 . matematika paket Download Modul Pembelajaran Biologi SMA Kelas X (download pdf) rangkuman materi matriks .... 45348\_Rangkuman Materi UN Biologi SMA Berdasarkan SKL 2013.pdf. School Trisakti ... Rangkuman Biologi berdasarkan SKL UN 2013. ... Downloaded from.. Pelajari materi, latihan soal, dan pembahasan untuk siswa SMA. ... untuk nonton video teori, download latihan soal PDF, atau lihat video pembahasan soal.. RANGKUMAN BIOLOGI SMA JELANG UAN. link <http://fionaangelina.com>. Keanekaragaman Hayati. Keanekaragaman Gen, menunjukkan adanya variasi gen .... Rangkuman Biologi SMA 1,2,3 book. Read 11 reviews from the world's largest community for readers. Belajar Biologi Belum Pernah Seasik Ini!Dibuku ini, .... Berikut adalah rangkuman materi Biologi untuk SMP , terdiri atas materi kelas ... Salam. pdf manuals and ebooks about materi biologi sel dan molekuler pdf download, ... Tinjauan Mata Kuliah M Materi Kurikuler Biologi Sma. pdf manuals and .... Berikut ini saya sediakan file RANGKUMAN MATERI BIOLOGI SMA LENGKAP ... File berupa dokumen pdf yang terdiri dari 76 halaman dengan ukuran 2,09 MB. Jadi tunggu apalagi, cepat download, pelajari, kalau tidak jelas .... Rangkuman biologi SMA yang diambil dari berbagai sumber. Maaf ... in Types > School Work > Study Guides, Notes, & Quizzes, ebook dan PDF.. RANGKUMAN LENGKAP BIOLOGI SMA ..... dipengaruhi ilmu mikrobiologi sel, biologi molekuler, biokimia, genetika Menggunakan rekayasa .... Download pdf.. Biologi adalah salah satu mata pelajaran di SMA yang memiliki materi paling banyak dan sulit dipahami bagi segelintir orang. Salah satu cara .... Download Rangkuman materi un biologi sma 2018 pdf: <http://plq.cloudz.pw/download?file=rangkuman+materi+un+biologi+sma+2018+pdf> .... Download Materi Biologi UN SBMPTN ... Materi Pelajaran Biologi SMA kelas X (Lengkap) | Ujian Nasional 2017 · BIMBEL online ... Biologi kelas 10 (DOWNLOAD) .... [PDF] Panduan Registrasi Akun LTMPT untuk Sekolah.. Rangkuman Materi Osn Biologi Sma Pdf. Home > biologi 3 comments Materi dan Soal ... Inggris karena filenya cukup besar sekitar 300 MB (malas download).. Download Kisi-kisi Soal UN SMA 2017. Jika sahabat buku paket memiliki rangkuman materi UN yang berbeda dapat bisa berbagai melalui .... Perbandingan Kisi-kisi UN SMA Biologi 2019 dengan Soal UN Biologi .... Lo bisa download semua soal di atas dalam bentuk pdf GRATIS!. Penunjang Pelajaran SMA (76) ... Ringkasan Materi Top Sukses UN SMA/MA IPA 2018 ... Biologi, Top Sukses UN SMAMA IPA 2018 (Biologi).pdf, Download ... 3419e47f14